



Luftschlacht 19??

Ein neues Buch von Hauptmann Ritter:

Demnächst erscheint:

Der Luftkrieg

von

Hans Ritter

Hauptmann im Generalstab a. D.

Verfasser der „Kritik des Weltkrieges“

Gr. 8°. Etwa 260 Seiten u. 75 Abbildungen auf Kunstdrucktafeln
Preis geh. ca. M. 4.80, in Ganzleinen ca. M. 8.—

Die militärische Literatur des Auslandes widmet seit Ende des Weltkrieges der Kriegsführung in und aus der Luft eine Aufmerksamkeit, die ohne weiteres die Bedeutung erkennen läßt, die alle großen Militärmächte diesem neuen Gebiet der Kriegsführung zubilligen. Eine Zusammenfassung dieser Gedanken und Meinungen, begleitet von einem prägnanten Rückblick über die bisherige Entwicklung des Luftkrieges und einer darauf aufgebauten über die Notwendigkeiten und Möglichkeiten der Zukunft, sind für uns Deutsche ungeheuer wichtig. Allein der Verfasser bittet nicht nur um die Aufmerksamkeit der militärisch Interessierten, sondern um das Gehör aller derer, denen die Worte „Vaterland“ und „Volk“ nicht leeren Schall bedeuten. Ihnen wünscht der Verfasser ein Bild zu entwerfen von dem, was der nächste Weltkrieg denen bringen muß, die wehrlos und rechtlos im Herzen Europas wohnen. Mögen also die, denen Volk und Heimat das schönste Gut bedeuten, ihre Herzen hartmachen, möge kein Tag vergehen, der ihnen nicht die Lehre einhämmert
„Luftfahrt tut not!“

Interessenten: Alle am Luftfahrtwesen Interessierten (Industrie, Zivil- und Militär-Flieger, Fliegerverbände), militärische, politische, vaterländische Kreise.

Bezugsbedingungen:

35% u. 11/10, Einband des Freiemplars netto
Zur Einführung: 2 gebundene Exemplare mit 40%



Ⓩ
K. F. Koehler, Verlag, Berlin und Leipzig

